

Christ. Vous vous rappelez qu'à la prière du soir pendant le beau mois de Marie, on disait : " Il est une fleur, la première " que fait éclore le printemps, une fleur " qui se cache sous l'herbe et ne se trahit " que par son parfum : c'est la violette, " symbole de l'humilité." Le Père-Routier fut cette fleur humble et parfumée, la première que l'Ordre de St. Dominique, à son printemps sur la terre du Canada, fit éclore pour le ciel.

Dans sa simplicité et sa perfection, cette vie offre à tous un grand modèle de vertu. Elle fut aussi consacrée à une grande œuvre. Le P. Routier fut l'un des premiers canadiens qui se donnèrent à